

XPOS

5 Kepala UPT Berganti, Kakanwil Kemenkumham Jateng: Teruslah menjadi Role Model

NURYADI - SALATIGA.XPOS.CO.ID

Dec 23, 2022 - 14:06



Kakanwil Kemenkumham Jateng Pimpin Serah Terima Jabatan 5 UPT Jateng / Foto : Ist

PURWOKERTO - Lima Unit Pelaksana Teknis (UPT) di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng resmi memiliki "nahkoda" baru. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A. Yuspahruddin, memimpin langsung proses serah terima jabatan tersebut, Kamis (22/12).

Digelar di Java Heritage Hotel Purwokerto, kegiatan diawali dengan

penandatanganan berita acara dan penyerahan memori serah terima jabatan antara Plt Kepala Lapas Kelas IIA Pasir Putih Riko Purnama Candra kepada Plt Kepala Lapas yang baru yakni Agus Wijayanto, dilanjutkan dengan Sertijab Plt Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Suparno kepada Kepala Lapas yang baru Riko Wijayanto.

Kemudian sertijab Kepala Rutan Kelas IIB Kudus dari Suprihadi yang bergabung secara virtual kepada Solichin, lalu Sertijab Kepala Rupbasan Kelas II Purbalingga Tri Agung Arianto kepada Kepala Rupbasan yang baru yakni Mulyo Utomo, dan dipungkasi dengan sertijab Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap Wahyu Budi H. kepada Helmi Najib.

Ucapan selamat disampaikan Kakanwil kepada Pejabat lama dan baru Kepala UPT di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng atas amanah dan tugas baru yang diemban. Harapannya tentu dapat memberikan kontribusi terbaik bagi satuan kerja baik yang bertugas di dalam maupun di luar Jawa Tengah.

"Kepada yang sudah dilantik dan sertijab selamat bertugas. Kepada Kepala UPT yang bertugas di luar Jateng selamat bertugas juga, semoga betah di sana, dan selalu melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya," pesan Kakanwil.

"Teruslah memberikan contoh kepada anggotanya, Kepala UPT harus menjadi role model," sambungnya.

Pada kesempatan ini, ia juga mengingatkan kembali kepada jajarannya untuk tidak meninggalkan tepat bertugas menjelang Natal dan Tahun Baru.

"Kita juga harus mitigasi dan deteksi dini.

Ingat jangan sampai terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan. Terus lakukan pengeledahan dan memantau kemungkinan peristiwa yang akan terjadi," tegas Yuspahrudin.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan serah terima jabatan Ketua DWP Lapas Kelas IIA Pasir Putih, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Rutan Kelas IIB Kudus, Rupbasan Kelas II Purbalingga, dan Rupbasan Kelas II Cilacap yang disaksikan Penasihat DWP Kanwil Kemenkumham Jateng Restu Yuspahrudin. Hadir dalam prosesi serah terima jabatan ini, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru F., Kepala UPT dan Pejabat Administrasi di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng.